

Semarakan Haornas Ke-39, Dandim 0716/Demak Bersama Forkopimda Ikuti Senam Bersama

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.TV

Sep 30, 2022 - 17:42



Giat Dandim 0716/Demak Bersama Forkopimda Ikuti Senam Bersama

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri senam bersama dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke-39 tahun 2022 yang dilaksanakan di Alun-alun Simpang Enam Kabupaten Demak. Jum'at 30/09/2022.

Kegiatan tersebut dihadiri Bupati Demak dr. Eistianah, SE, Wakil Bupati Demak K. H. Ali Makhsun, M.S.I, Dandim 0716/Demak Letkol Czi.Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak AKBP. Budi Adhy Buono.S.I.K., S.H., M.H, Ketua DPRD Kab. Demak H. Fahrudin Bisri Slamet, SE, Kajari Kab. Demak Andri Kurniawan, Pj. Sekda Kab.Demak Drs.Eko Pringgolaksito.M.Si, serta diikuti sekitar 3000 siswa-

siswi dari Kabupaten Demak.



Dalam sambutannya Bupati Demak dr. Hj Eistianah SE menyampaikan kegiatan senam bersama pada pagi hari ini dalam rangka memperingati Hari Olah Raga Nasional (HAORNAS) yang ke 39. Acara seperti ini sudah lama kita nantikan karena sebelumnya masih dalam pandemi. Bupati berpesan agar kita selalu menjaga kesehatan salah satunya dengan cara berolahraga. Kepada para siswa siswi Bupati berpesan agar menjaga etika dalam berperilaku serta selalu menjaga kesehatan agar dalam melaksanakan pembelajaran dengan baik. Ungkap Bupati.

Sementara itu, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo saat dikonfirmasi Tim penerangan Kodim 0716/Demak mengatakan, senam bersama dalam rangka memperingati Haornas tahun 2022 sekaligus untuk memelihara kesehatan dan menjalin silaturahmi, sehingga terjalin hubungan kekeluargaan yang harmonis. Ungkap Dandim.

Sekedar informasi, Hari Olah Raga Nasional Ke-39 tanggal 30 September mengusung tema "Bersama Cetak Juara". Tema Haornas 2022 ini memiliki arti kelanjutan semangat dalam mendorong cita-cita besar prestasi bangsa. Selain melaksanakan senam bersama juga dilaksanakan pemberian hadiah berupa sepeda yang diberikan kepada peserta senam yang beruntung.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak